

Pater Damian Keller – neuer Pfarradministrator

Mit grosser Freude heissen wir unseren neuen Pfarradministrator in der Seelsorgeeinheit Mittleres Sarganserland, Kapuzinerpater Damian Keller, herzlich willkommen!

Pater Damian Keller dürften vielen von uns bestens bekannt sein, wirkt er doch schon seit einigen Jahren im Kapuzinerkloster Mels und hat auch schon verschiedene Gottesdienste in unserer Seelsorgeeinheit mit uns gefeiert. Die letzten 1 ½ Jahre war er als Pfarradministrator in der Seelsorgeeinheit Bad Ragaz / Tamina tätig. Pater



Damian Keller wird nun auf den 1. September 2025 das Amt als Pfarradministrator in unserer Seelsorgeeinheit Mittleres Sarganserland übernehmen.

Mit Pater Damian Keller verstärkt ein erfahrener Seelsorger unser Pastoralteam. Er wird auch als Pfarreibeauftragter für die beiden Pfarreien von Mels und Heiligkreuz verantwortlich sein. Seinen Büroarbeitsplatz hat Damian Keller im Pfarrhaus Mels eingerichtet.

Wir freuen uns auf die gemeinsamen Gottesdienste, Begegnungen und Gespräche, auf seine Impulse und Ideen – und darauf, gemeinsam eine lebendige Kirche zu gestalten. Für seine vielfältigen Aufgabe wünschen wir ihm von Herzen viel Kraft, Freude, Weisheit und Gottes reichen Segen.

Im Namen des Pastoralteams und des Verwaltungsrates des Zweckverbandes der SE MSL